

---

René Rock

## FDP WIRD MIT INHALTEN PUNKTEN

14.10.2016

---

- **René Rock, MdL und Kreisvorsitzender Offenbach-Land begrüßt auf Klausur des FDP-Landesvorstands und der Kreisvorsitzendenkonferenz den guten Stil des hessischen Landesverbands**
- **FDP in Hessen steht für vorbildliche thematische Arbeit und Verlässlichkeit**
- **Ordnungspolitik, Rechtsstaatlichkeit, Haushalt und Bildung als Kernthemen für den Bundestagswahlkampf**

SELIGENSTADT – Auf einer Klausurtagung des Landesvorstands und der Kreisvorsitzendenkonferenz hat die FDP in Hessen sich inhaltlich und organisatorisch mit der strategischen Vorbereitung der Bundestagswahl 2017 und auch der Landtagswahl 2018 befasst. René Rock, FDP-Landtagsabgeordneter und Vorsitzender des Kreisverbands Offenbach-Land, freute sich über den guten politischen Stil im Hessischen Landesverband und die zielorientierte Planung für die bevorstehenden großen Wahlen. "Mit Nicola Beer haben wir heute eine Spitzenkandidatin nominiert, die wie keine andere für politische Verantwortung und Erfahrung, insbesondere in der Bildungs- und Europapolitik, steht", sagte er. "Und wir werden hier in Hessen und in der Bundesrepublik mit soliden Inhalten punkten. Die FDP in Hessen hat sich nach der Landtagswahl völlig neu aufgestellt und durch ihre vorbildliche thematische Arbeit und Verlässlichkeit vor Ort in der Kommunalwahl vom Herbst sehr gute Ergebnisse erzielt. Das werden wir auch 2017 in der Bundestagswahl erreichen."

Es gibt viel zu tun. "Unsere vorbildliche Themenarbeit, unser Wertekompass und unser Einsatz für Chancengerechtigkeit und Leistungsmöglichkeit für alle Bürgerinnen und Bürger wird das Vertrauen in die FDP stärken", sagte Rock. "Das sind doch die mit der klaren Ordnungspolitik, die sich für Rechtsstaatlichkeit einsetzen, denen die niedrigen Zinsen zu Lasten der Sparer und deren Zukunftsvorsorge nicht egal sind, das wird man

---

von uns sehr deutlich wahrnehmen", betonte Rock. "Ich bin überzeugt, dass wir sowohl durch unsere gute Arbeit vor Ort in den Kommunen und im Hessischen Landtag, wo wir uns entschieden für eine wirtschaftliche und freie Zukunft und für Wohlstand in Hessen einsetzen, als auch durch eine überzeugende bundespolitische Programmatik in den Themenfeldern Ordnungspolitik, Rechtsstaat, Steuer- und Finanzpolitik und Bildung und durch gute Kommunikation den Menschen eine wirkliche politische Alternative zum gegenwärtigen schwarz-grün-roten Mainstream bieten werden".